
Herr Liene leitet in den TOP ein indem er dem Antragsteller die Gelegenheit gibt kurz dazu Stellung zu 
nehmen. 
 
Herr Roßbach möchte dem Antrag der CDU zwecks einer Änderung der letzten Niederschrift zustimmen 
um mit der Bearbeitung des städtebaulichen Vertrages mit Aldi weiter voranschreiten zu können. 
 
Herr Sterzenbach wiederholt, dass dies in TOP 1 bereits thematisiert wurde und hier in der Vorlage 
deswegen nicht genannt sei. Ferner stehe in der Mitteilungsvorlage zu diesem TOP, dass die Verwaltung 
kurz davor stehe den Vertrag mit Aldi abzuschließen. 
 
Herr Liene gibt den Inhalt der Mitteilungsvorlage dahingehend wieder, dass der Antrag im Ausschuss 
geschlossen behandelt werden solle und die BfE-Fraktion nach dem Sachstand in der Sache an sich 
informiert werden möchte. Hierbei verweist er auf die Stellungnahme der Verwaltung in der Vorlage. 
 
Da sich keine weiteren Wortmeldungen ergeben, schließt der stv. Vorsitzende Liene den TOP. 
 
Der APUE nimmt Kenntnis. 
 
 


